

10^{ème} CONGRÈS DES PROFESSEURS DE FRANÇAIS EN AUTRICHE

Salzbourg
du 19 au 21 mai 2022

Pädagogische Hochschule Salzburg - Stefan Zweig

Célébrant son trentième anniversaire, l'APFA, association des professeurs de français en Autriche, organise en coopération avec l'Institut français d'Autriche et avec le soutien de l'Association slovène des professeurs de français ainsi que la Fédération allemande des professeurs de français son dixième congrès :

Le français, pari gagnant !

Le français, un pari gagné, une garantie de succès ? Si l'apprentissage des langues étrangères, et notamment du français, est incontestablement un atout, un tel titre nous amène à nous poser quelques questions et à nous lancer certains défis.

Quelles sont les possibilités permettant de façonner l'enseignement du français de telle sorte que l'élève soit amené au succès et qu'il tire un profit personnel de son apprentissage ?

Quelles sont les nouvelles connaissances scientifiques permettant à une nouvelle génération de se familiariser et de s'approprier une langue étrangère ?

L'accent est mis sur les axes suivants :

- Enseigner, c'est préparer au succès

en proposant des exemples de cours et des méthodes qui préparent l'élève à la réussite.

- Enseigner, c'est transmettre

en abordant des problématiques motivantes importantes pour les jeunes.

- Enseigner, c'est innover

en s'intéressant aux nouveaux aspects de la didactique des langues.

Ce congrès s'adresse à tous les enseignants de français et en français du primaire, du secondaire ou du supérieur. Les étudiants y sont aussi cordialement invités.

www.apfa.at